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 mai, 2023  

 

J'ai déjà mentionné qu'il arrive parfois qu'un thème se développe lorsque je 

prépare un numéro du Pacemaker. Je pense que le « thème » de cette fois-ci 

est résumé par ce que j'ai trouvé dans « coffre-fort » (page 22). Un message 

intemporel de l'un de nos anciens présidents, Harold Bennett - Persévérez !  

 

Nous avons traversé beaucoup d'épreuves ces dernières années. Lorsque j'ai lu 

ce qu'il a écrit il y a 34 ans, cela m'a rappelé ce qui s'est passé ces derniers 

temps. Certains de nos chapitres sont devenus inactifs. Mais maintenant, 

l'heure est au renouveau ! Je suis très encouragé lorsque j'entends parler de membres qui se réunissent 

régulièrement, comme notre chapitre de Moncton qui se rencontre chaque semaine pour un temps de 

partage et d'encouragement.  

 

Nous sommes ravis d'avoir le ministre Claude La Barre avec nous pour le ministère de mobilisation au 

Québec (et à l'ensemble de la population francophone). Avec son aide, nous avons produit le dernier 

Peacemaker en français pour la première fois en 40 ans d'histoire. Nous avons l'intention de poursuivre 

cette voie et d'accroître notre capacité à fournir du contenu en français.   

 

Je pense qu'il y a beaucoup de choses à aimer dans ce numéro. Personnellement, j'aime beaucoup l'article 

« Le phare ». Il me rappelle les années 70, lorsque j'ai accepté Jésus comme mon Seigneur et Sauveur. 

C'était un chant gospel populaire à l'époque. Je vous encourage à cliquer sur le lien et à vous laisser 

inspirer et encourager, non seulement par la chanson, mais aussi par les versets bibliques de la vidéo. 

 

Je suis encouragé par la grande réponse à notre vente de t-shirts. Quel beau message pour les agents de 

la paix - Dieu est notre refuge, un secours toujours présent dans la détresse ! Au moment de la rédaction 

de ce texte, nous avons déjà reçu 80 commandes ! Si vous n'avez pas encore commandé votre t-shirt, 

j'espère que vous le ferez maintenant.  

   

Que Dieu vous bénisse, 

  

Ron  

 

Association des agents de la paix - Canada 

BP 20011 Nelson Rpo, 

Ottawa. Ontario  K1N 9N5 

Ph: (604) 200-FCPO (3276) 

fcpo.aapc@gmail.com 

www.fcpocanada.com 

https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts?fbclid=IwAR1bEkXsgWvLmpWeUyS3KNCKWvzvTdu80vZFmfKnd9a7z4iV9QsEAn4mjdc
mailto:fcpo.aapc@gmail.com
http://www.fcpocanada.com/
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Le désert 
Sgt. Dino Doria (retraité), Directeur de l'Ontario. 

 

Nous connaissons tous l'histoire de Moïse et des Israélites, réduits en 

esclavage par les Égyptiens pendant quatre cents ans. Dieu a entendu les 

appels à l'aide de Son peuple et, par une série d'interventions divines, l'a 

libéré de l'esclavage et l'a conduit hors d'Égypte, vers le désert. 

  

Cependant, le désert n'était pas la destination finale des Israélites. C'était 

un endroit que Dieu leur faisait traverser en route vers le pays qu'Il avait 

promis de leur donner, « un pays où coulent le lait et le miel » (Exode 

13:5).  

 

La Bible utilise fréquemment la nation d'Israël de l'Ancien Testament 

comme un style ou un symbole de nos propres vies. Nous, les chrétiens, 

étions tous esclaves - esclaves du péché et de la mort. Dieu a entendu nos 

appels à l’aide et, par la mort expiatoire et la résurrection du Christ, Il nous a libérés de l'esclavage et 

nous a conduits à la liberté. Et tout comme Dieu a conduit Israël à travers un désert sur le chemin de la 

Terre Promise, il nous conduit parfois à travers des étendues sauvages, des déserts, qui se retrouvent sur 

notre route, ce chemin vers le paradis. 

Leur état d'esprit n'est pas différent du nôtre. 

Avez-vous déjà eu envie de faire demi-tour ou 

d'abandonner votre foi en Dieu ? Imaginez que 

même les Israélites pensaient qu'ils étaient mieux 

sous l'esclavage de Pharaon. C'est au cours de ces 

saisons que nous commençons à nous poser les 

mêmes questions que les Israélites, qui se demandaient, lorsqu'ils se trouvaient dans le désert, quel était 

le but de Dieu. Ils avaient du mal à voir la sollicitude de Dieu lorsqu'Il leur fournissait chaque matin de 

la manne à manger. Son peuple se plaignait et négligeait de voir que leur Libérateur s'occupait toujours 

d'eux. Ils étaient trop préoccupés à se plaindre du désert qu'ils traversaient.  

 

Lorsque je lis ces passages, je commence à me demander ce que Dieu essayait de leur enseigner et par le 

fait même, ce que ce dernier essaie de nous enseigner. Voulait-Il renforcer leur foi, leur persévérance, 

leur endurance, leur patience, leur amour pour Lui ? Était-ce la désobéissance ? Pourquoi était-il si 

difficile pour eux de voir ce que Dieu faisait dans leur vie ? 

 

Il y a beaucoup d'obstacles qui nous empêchent de voir Sa grâce quotidienne. En voici quelques exemples 

sur lesquels nous pouvons réfléchir. L'un d'entre eux vous a-t-il empêché de voir sa grâce quotidienne ? 

 

Le désert des déceptions. 

 

Le désert du vieillissement. 

 

Le désert du désespoir.  

 

Le désert de l'indignité.  

 

 Sgt. Dino Doria (Rtd.) 

NOUS TRAVERSONS TOUS DES PÉRIODES DE 

DÉSERT, TOUT COMME LES ISRAÉLITES. 
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Le désert du péché - un cœur impénitent. 

 

Le désert du non-pardon (rancune). 

 

Même après les grands miracles dont les Israélites ont été témoins tel que, « être libérés de l'emprise de 

Pharaon, de la servitude et de l'esclavage, et de voir la mer Rouge se séparer », ils ont continué à s'en 

remettre à leurs sentiments humains, à leurs émotions et à se concentrer sur les circonstances dans 

lesquelles ils se trouvaient plutôt que de faire confiance à Dieu. Ils ont été aveuglés par les circonstances 

et ont oublié leur confiance en un Dieu vivant et aimant. 

 

Nous pouvons tirer de nombreuses leçons de ces passages lorsque nous ne sentons pas Sa présence. 

Demandez au Seigneur dans quel désert vous vous trouvez. Nous devons nous arrêter pour nous rappeler 

que ce ne sont pas les sentiments qui nous aideront à traverser nos déserts, et ce n'est pas le doute qui 

nous portera dans le désert - c'est notre foi en un Dieu aimant et en Ses indéniables promesses qui fera la 

différence. Nous devons nous rappeler les uns les autres que Dieu n'est jamais en retard - Dieu n'est pas 

un menteur - Il délivrera à Sa manière et en Son temps ! Comme par le passé, « le Seigneur a déclaré et 

le Seigneur a délivré ». 

 

Examinons nos cœurs et permettons à Dieu, à 

même le désert dans lequel nous nous trouvons, 

de nous montrer ce qu'Il veut que nous apprenions 

et ce qu’Il veut que nous nous débarrassions. 

Réconfortons-nous les uns les autres en nous 

disant que Dieu connaît le désert dans lequel nous 

sommes et rappelons-nous tendrement que Dieu 

n'a pas changé, qu'il est toujours le grand « JE 

SUIS », toujours « l'Alpha et l'Oméga ». 

 

Il est toujours avec vous à chaque étape du 

chemin. 

 

Le Seigneur a toujours le contrôle dans toutes nos situations de déserts. 

 

Que Dieu vous bénisse, 

 

Dino 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EXAMINONS NOS CŒURS ET PERMETTONS À 

DIEU, À MÊME LE DÉSERT DANS LEQUEL 

NOUS NOUS TROUVONS, DE NOUS 

MONTRER CE QU'IL VEUT QUE NOUS 

APPRENIONS ET CE QU’IL VEUT QUE NOUS 

NOUS DÉBARRASSIONS. 

Faites connaître l’AAPC à vos collègues, votre famille et vos amis ! 
 

L'adhésion est gratuite ! Les membres reçoivent ce bulletin d'information trimestriel. Nous avons 
deux types d'adhésion : L'adhésion régulière (avec droit de vote) réservée aux agents de la paix en 
fonction ou à la retraite, et l'adhésion associée (sans droit de vote) réservée à tout chrétien qui 
approuve notre déclaration de foi. Adhérez en ligne à l'adresse suivante: www.fcpocanada.com 

www.fcpocanada.com
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Trompé 
Le surintendant principal Ronald Mostrey (retraité), FCPO - Président du Canada 
 

Beaucoup d'entre vous reconnaîtront cette célèbre peinture de 1915 

intitulée « My Wife and My Mother-in-Law » (Ma femme et ma 

belle-mère), réalisée par le caricaturiste britannique William Ely 

Hill. Lorsqu'on la regarde pour la première fois, on ne voit 

probablement qu'une seule femme. Si l'on vous dit qu'il s'agit de la 

photo d'une jeune femme, c'est ce que vous verrez. Si on vous dit 

qu'il s'agit d'une vieille femme, c'est ce que vous verrez. Mais bien 

sûr, cette photo est célèbre parce qu'il s'agit d'une illusion d'optique 

- elle est les deux à la fois. Si l'on vous avait dit l'une ou l'autre 

version, vous auriez été trompé ou, à tout le moins, on ne vous 

aurait dit qu'une partie de la vérité. 

 

L'autre jour, je dégustais une bouteille d'eau vitaminée. J'avais 

toujours pensé qu'il s'agissait d'un choix sain - de l'eau contenant 

des vitamines. Quoi de plus sain, n'est-ce pas ? C'est ce que je 

pensais, jusqu'à ce que mon fils m'informe que cette bouteille était 

pleine de sucre - 32 grammes pour être précis ! Je n'avais même pas pris la peine de lire l'étiquette - j'avais 

été trompée par le nom.  

 

Cela m'a fait réfléchir à la fréquence à laquelle nous pouvons être trompés dans ce monde, et à la 

fréquence à laquelle la tromperie n'est pas révélée. Cela m'a fait penser à l'un de mes chefs d'inculpation 

préférés du Code pénal : le méfait public.  

 

J'oserais m’aventurer pour dire qu'il y a plus de gens qui s'en tirent d’un méfait public sans accusation, 

qu’il y en a qui sont poursuivis en justice. Il s'agit généralement d'une personne qui ment au sujet d'un 

incident à des fins de fraude d'assurance (c'est-à-dire en signalant faussement des incendies de voiture, 

des vols, etc.) 

 

La Bible dit : Mais que votre « oui » soit « oui », et votre « non » soit « non ». Car tout ce qui est 

plus que cela vient du malin. Matthieu 5:37 et Les lèvres fausses sont en horreur à l'Éternel, Mais 

ceux qui agissent avec vérité lui sont agréables. Proverbes 12:22.   

 

J'ai porté plainte pour méfait public à plusieurs reprises. Si quelqu'un me faisait perdre mon temps et 

celles de nos ressources en essayant de me « passer un sapin », j'en faisais une affaire personnelle. Tous 

ont été condamnés et se sont retrouvés en prison pour quelques mois. Encore mieux, une fois, j’ai accusé 

un jeune homme de parjure après qu’il menti, sous serment, au tribunal. C'est une chose de mentir à la 

police, c'est une autre chose de mentir à un juge !  

 

Ce jeune homme, qui s'était acquitté d'une accusation de conduite sans assurance en trompant le juge, a 

été condamné à neuf mois de prison pour parjure ! Les conséquences d'une tromperie peuvent être 

importantes, voire éternelles.  

 

Je trouve que dans la société d'aujourd'hui, il y a beaucoup de tromperies. L'une des plus grandes et des 

plus populaires d'entre elles consiste à dire « qu’il y a de nombreux chemins pour aller au ciel » - il suffit 

https://www.usatoday.com/story/life/health-wellness/2023/03/14/vitamin-water-good-you-pros-and-cons-explained-experts/11468717002/
https://www.usatoday.com/story/life/health-wellness/2023/03/14/vitamin-water-good-you-pros-and-cons-explained-experts/11468717002/
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de croire en quelque chose - n'importe quoi. Jésus a dit : « Je suis le chemin, la vérité et la vie ; nul ne 

vient au Père que par moi » (Jean 14:6). Il n'y a qu'un seul chemin - une seule voie♬.  

 

Nombreux sont ceux qui ne tienne 

nt pas compte de l'importance 

historique de Jésus-Christ. 

L'historien de renommée mondiale, 

Jaroslav Pelikan, a exprimé 

l’importance historique de Jésus 

ainsi : « C'est à partir du moment 

de Sa naissance que la majeure 

partie de l'humanité date ses 

calendriers, des millions de 

personnes utilisent Son nom 

comme un juron et c'est en Son 

nom que des millions de 

personnes prient ». Il est très 

important !  

 

Certaines personnes concluent que 

Jésus n'est qu'un grand enseignant 

de la morale parmi tant d'autres et 

un modèle à suivre. Cependant, C. 

S. Lewis a déclaré : « Un homme qui ne serait qu'un homme et qui dirait le genre de choses que Jésus a 

dites ne serait pas un grand maître de la morale. Il serait soit un fou, au même titre que l'homme qui dit 

de lui-même qu'il est un œuf poché, soit le diable de l'enfer. Vous devez faire votre choix. Ou bien cet 

homme était, et est, le Fils de Dieu, ou bien un fou, ou quelque chose de pire. Vous pouvez le faire taire 

comme s’Il était un fou, vous pouvez cracher sur Lui et Le tuer comme un démon. Ou vous pouvez 

tomber à Ses pieds et l'appeler Seigneur et Dieu. Mais ne venons pas avec des absurdités condescendantes 

sur le fait qu'Il est un grand professeur humain. Il ne nous a pas laissé cette possibilité. Il n'en avait pas 

l'intention ». 

 

Nombreux sont ceux qui suivent certains rituels religieux et 

s'identifient comme « chrétiens ». En réalité, ils ne font 

qu'un clin d'œil à Jésus. Ils pensent que parce qu'ils se disent 

« chrétiens » et vont à l'église de temps en temps, que « tout 

va bien ». C'est comme boire de l'eau vitaminée sans lire 

l'étiquette - ils sont trompés !  

 

Dans ce numéro, MC Williams parle à nouveau d'une tromperie très répandue dans la police. La tromperie 

est la suivante : parce que nous faisons tous « l'œuvre du Seigneur » en assurant la sécurité des gens et 

en faisant le bien, nous avons un laissez-passer pour le paradis. Bien entendu, il s'agit d'une tromperie. 

Nous ne sommes pas différents des autres âmes humaines - nous devons tous avoir une foi salvatrice en 

Jésus-Christ.  

 

Une autre tromperie troublante est que les agents de la paix doivent laisser leur foi à la maison lorsqu'ils 

sont au travail. En réalité, plus une personne met en pratique les enseignements de la Bible dans le cadre 

de son travail, plus elle est efficace dans son rôle. En bref, nous devons effectuer notre travail comme 

Méfait public 

 

140 (1) Commet un méfait public quiconque, avec l’intention 

de tromper, amène un agent de la paix à commencer ou à 

continuer une enquête : 

 

a) soit en faisant une fausse déclaration qui accuse 

une autre personne d’avoir commis une infraction; 

 

b) soit en accomplissant un acte destiné à rendre une 

autre personne suspecte d’une infraction qu’elle n’a 

pas commise, ou pour éloigner de lui les soupçons; 

 

c) soit en rapportant qu’une infraction a été commise 

quand elle ne l’a pas été; 

 

d) soit en rapportant, annonçant ou faisant annoncer 

de quelque autre façon qu’il est décédé ou qu’une 

autre personne est décédée alors que cela est faux. 

C'est comme boire de l'eau vitaminée 
sans lire l'étiquette - ils sont trompés ! 

https://www.youtube.com/watch?v=20CIYE_e_pE&ab_channel=LarryNorman
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Jésus le ferait - traiter les gens comme nous voudrions être traités si nous nous trouvions à leur place. 

Traiter les subordonnés, les superviseurs et les collègues avec respect. Discerner la tromperie et défendre 

la vérité. Votre travail ne dure pas 24 heures sur 24, 7 jours sur 7 – mais votre marche avec le Seigneur 

elle … oui. Sauvez les âmes perdues. Votre lieu de travail est votre champ de mission.            

 

Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel perd sa saveur, avec quoi la lui rendra-t-on? Il ne sert plus 

qu'à être jeté dehors, et foulé aux pieds par les hommes. Vous êtes la lumière du monde. Une ville 

située sur une montagne ne peut être cachée; et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le 

boisseau, mais on la met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. Que 

votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes oeuvres, et qu'ils 

glorifient votre Père qui est dans les cieux. Matthieu 5: 13-16  

 

Le nouveau T-Shirt FCPO - Canada  
Le surintendant principal Ronald Mostrey (retraité), FCPO - Président du Canada 
 

De temps à autre, on nous demande d'offrir un t-shirt de l’AAPC. Nous avons donc 

finalement trouvé un t-shirt qui, à notre avis, fait l'affaire. 

 

Nous voyons de nombreux groupes d'intérêts différents avec des t-shirts qui 

envoient des messages spécifiques au grand public. Certains sont de couleurs vives 

ou multicolores - tous portent un message destiné pour la consommation public.  

 

Pour notre t-shirt, nous avons pensé qu'il ne s'agissait pas seulement de faire flotter 

le drapeau de l’AAPC. Il fallait qu'il témoigne non seulement de la force de notre association, mais qu'il 

envoie également un message - un message important. Et quel meilleur message à envoyer en tant 

qu'agents de la paix chrétiens, que celui du fait que nous plaçons notre confiance dans notre Seigneur et 

Sauveur, éternellement présent. 

 

Contrairement à beaucoup de mes collègues des grands services de police municipaux, lorsque je 

patrouillais avec la GRC en Alberta, je n'avais jamais de partenaire. J'ai toujours pensé qu'il serait bon 

d'avoir un partenaire - quelqu'un avec qui passer le temps, partager les moments excitants (et les moments 

ennuyeux), et quelqu'un en qui on pouvait avoir confiance pour assurer ses arrières. Bien que je vienne 

d'affirmer que je n'ai jamais eu de partenaire, j'en ai eu Un en réalité. Comme nous tous qui avons accepté 

Jésus dans notre vie, nous en avons un Partenaire toujours présent ! Ce t-shirt proclame ce fait. Il nous 

permet, ainsi qu'à ceux qui nous soutiennent, de montrer notre affiliation à l’AAPC et, en même temps, 

de proclamer avec audace cette promesse importante qui se trouve dans le Psaume 46:12.  

 

Toutes les commandes reçues avant le 

15 avril 2023 recevront également une 

épinglette de l’AAPC gratuitement.  

 

Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes oeuvres, et qu'ils 

glorifient votre Père qui est dans les cieux. Matthieu 5 : 16 

Commandez maintenant 
nowhttps://mailchi.mp/39a720eed5c9/fc

po-t-shirts 

https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
https://mailchi.mp/39a720eed5c9/fcpo-t-shirts
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Mots pour mots 
Révérend Claude La Barre (AAPC - Canada, Ministère de mobilisation - Québec) 

 

Récemment, j'ai lu une histoire troublante dans laquelle un « pasteur » 

manifestant bruyamment a affronté très grossièrement un membre de la 

police de Calgary, lui criant qu'il était une « Gestapo », et traitant la 

police de « diables psychopathes », etc. L'officier et ses collègues 

faisaient simplement leur travail.  

Je suis assez certain que dans votre carrière, on vous a traité de toutes 

sortes de noms. Malheureusement. Et souvent ces injures peuvent 

blesser. Ces paroles offensantes peuvent aller jusqu’à toucher les 

membres de vos familles, vos proches.  

Peut-être, direz-vous, que cela fait tout simplement partie de votre 

travail. Sûrement, mais la question se pose : que faisons-nous avec tout ça ? 

Et bien, je pense que la première chose à faire est de reconnaître que toutes ces insultes ne vous 

appartiennent tout simplement pas et qu’elles ne s'appliquent certainement pas à vous, non plus. 

Pourquoi? Parce que ce n'est tout simplement pas « qui vous êtes ». 

Alors qui êtes-vous ?  

Je considère que lorsque nous savons qui nous sommes vraiment, nous pouvons réussir à mieux gérer ces 

insultes, ces injures et ces mensonges. Je me répète : ces genres de propos ne vous appartiennent tellement 

pas ! 

 

Rév Claude La Barre 
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Alors qui êtes-vous, vraiment ? 

Tout d’abord, vous êtes tout de ce que la Parole de Dieu dit que vous êtes. Commençons donc avec la 

base de la base.  

1.  Vous êtes un enfant de Dieu. Si vous avez accepté Jésus comme votre Seigneur et Sauveur, vous êtes 

Son enfant. Oui, et aimé de façon démesurée et inconditionnelle (Jean 1 :12, Jean 3 :16, Romains 8 :1, 

38-39) ! C’est ce que vous êtes d’abord et avant tout.  

2.  La Bible nous dit que vous êtes, non seulement un Vainqueur mais que vous êtes un « PLUS que 

Vainqueur » (Romains 8 :37), et ce, par « Celui qui vous a aimé », rien de moins !  

3  Dans votre vie, vous êtes peut-être aussi un frère, une sœur, un mari, une épouse, un père, une mère, 

une tante, un oncle, un ami, une amie. Ce sont tous des éléments qui vous décrivent et qui vous identifient. 

Bien sûr, il est vrai que vous travaillez comme Agent de la Paix. C’est votre travail, en effet, et c’est ce 

que vous faites, évidemment. Mais, ce n’est pas qui vous êtes. Ce n’est que ce que votre boulot, aussi 

important et indispensable soit-il.  

C’est une profession honorable, assurément. Un travail ordonné par Dieu, qu’il soit reconnu ou non par 

tous, apprécié ou non par tous. C’est ce que Dieu pense de votre travail et c’est ce que votre profession 

est à Ses yeux (Romains 13). 

Avec toutes ces belles paroles vous concernant, vous êtes maintenant outillés avec des vérités bibliques 

éternelles. Vous êtes équipés afin de pouvoir vous tenir debout, la tête haute et de dire et de faire comme 

Jésus : « Pardonne-leur car ils ne savent ce qu'ils font » (ou ce qu'ils disent !) tel que décrit dans Luc 23 

: 34. Et de pratiquer cet acte volontaire de pardonner vous fait du bien, oui, du bien à vous !  

Comment est-ce possible ? 

La rancune et le ressentiment sont des poisons pour nous et non pas pour les autres. Leur en vouloir serait 

comme ingérer un poison et penser que cela nuira l’autre. C’est un non-sens, bien évidemment. 

Mais, en pratiquant le pardon, en se souvenant de la façon qu’Il vous a pardonné, le tout fondé dans Son 

amour inconditionnel, vous placez « des charbons ardents que tu amasseras sur sa tête » et « À moi la 

vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur » comme nous pouvons voir dans Romains 12:17-21. 

Donc, je place ces paroles, injures et insultes, ainsi que ces personnes, entre les mains du Seigneur et le 

tout devient, maintenant, Sa responsabilité. Vous demeurez donc libre !  

Alors, qui êtes-vous, vraiment ? 

En Lui, vous êtes tout ce qu'Il a dit que vous êtes. Désormais, il ne s'agit que de laisser cette réalité croître 

et grandir en vous. Ceci vous permettra d’être encore plus résiliant face à ces mauvaises paroles parce 

que vous opérez d’une position de force, celle de ce que la Bonne Parole de Dieu dit à votre sujet ! (Ici 

est un bon moment pour dire : « Amen » !) 

De plus, en entretenant dans nos pensées les paroles que Dieu déclare à notre sujet, nous arrosons cette 

Semence dans nos cœurs et Elle produira du fruit dans nos vies ainsi que dans les vies de nos proches, et 

même dans la vie de ceux chez qui nous sommes appelés à intervenir. 
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Alors, ma prière est que vous soyez fortifiés, édifiés et encouragés par Ses Paroles de Vie, de 

reconnaissance, d'appréciation et de gratitude pour l'excellent travail que vous faites en Son Nom et pour 

Sa gloire ! Mais surtout, merci pour qui vous êtes en Lui et par Lui.  

Merci, tout simplement, d’être …  

Et que le Seigneur continue de vous bénir et de vous protéger. Amen !  

Nombres 6 :24-26; Psaume 91. 

 

Dieu a attiré mon attention 
 Agent Wade Wiesner (Service de police de Winnipeg) 

 

J'ai été élevé dans la foi chrétienne dès mon plus jeune âge, l'influence 

principale, à l'époque, étant celle de ma mère. Lorsque je repense à mon 

éducation, le fait d'avoir été initié au christianisme a été une bénédiction 

et un privilège, mais à cette époque-là, je ne le considérais pas comme 

tel. 

 

Lorsque j'étais jeune, je me souviens que je ne voulais rien savoir de Dieu 

ou de l'église, car je considérais que c'était une perte de temps. Je 

poursuivais mes intérêts et je me souviens que je méprisais les samedis 

soir, car je savais que je devais aller à l'église le dimanche matin. 

 

Finalement, je me suis tellement lamenté concernant mon obligation d’aller à l'église qu'on m'a dit 

que si je devenais membre de l’assemblée et que je suivais les cours de confirmation, je pourrais aller 

à l'église quand je le voudrais.  Bref, j'ai sauté sur l'occasion ! Non pas parce que je m'intéressais au 

Christ ou à l'Évangile, mais simplement pour pouvoir faire ce que je voulais et vivre ma vie comme 

je l'entendais.   

 

À l'époque, j'étais un pécheur perdu, asservi et 

esclave du péché. L'apôtre Paul a décrit cette 

situation comme étant « celle dans laquelle vous 

marchiez autrefois selon le cours de ce monde, 

selon le prince de la puissance de l'air, l'esprit qui 

agit maintenant dans les fils de la désobéissance, 

parmi lesquels nous nous sommes tous conduits autrefois selon les convoitises de notre chair, en 

satisfaisant aux désirs de la chair et de l'esprit, et nous étions par nature des enfants de colère, tout 

comme les autres » (Éphésiens 2:2-3).  

 

Pendant longtemps, j'ai poursuivi ma course vers l'enfer, ignorant la colère et la juste condamnation 

de Dieu qui pesaient sur moi en raison de ma rébellion pécheresse contre Lui. Cependant, Dieu a une 

façon d'attirer l'attention des gens et, comme dans bien des cas, il a fini par attirer la mienne. Ce fut 

à la suite d'un incident qui a changé la vie de notre famille, endroit où j'étais souvent laissé aux soins 

de mes deux grands-mères, dont l'une qui croyait dans le Seigneur Jésus-Christ. 

 

 

Lorsque j'étais jeune, je me souviens que je ne 
voulais rien savoir de Dieu ou de l'église, car 
je considérais que c'était une perte de temps. 
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Au fil du temps, j'ai été davantage exposé aux vérités de Dieu car c'est ma grand-mère qui partageait 

la Parole de Dieu avec moi. Elle me parlait de la grâce et de la miséricorde de Dieu en partageant Sa 

Parole et aussi par la façon dont elle vivait sa vie.  Je ne l'ai pas remarqué à l'époque, mais avec le 

recul, elle était simplement un instrument que Dieu utilisait pour me conduire à Lui. 

 

Un été, j'ai fait un voyage en camion avec mon grand-père à travers une grande partie du Canada et 

des États-Unis. Avant de partir, alors que j'étais encore non-croyant (je n'étais pas né de nouveau de 

l'Esprit), j'ai demandé à Dieu : « Montre-moi comment Te suivre ». Peu de temps après ma prière j'ai 

reçu d'un parent, par courrier, une bible format poche. Je l'ai emportée avec moi pendant le voyage et 

j'ai lue fréquemment.   

 

Tout au long du voyage, j'ai découvert qui j'étais en tant que pécheur condamné devant Dieu et devant 

Son infaillible sainteté. J’ai vu comment j'avais enfreint Sa loi durant cette période de rébellion contre 

Lui, encourant envers ma personne Son juste jugement et comment je n'avais aucun espoir en moi-

même. J’ai réalisé que mon seul espoir de réconciliation avec Lui passait par son Fils, Jésus-Christ, 

qui a Lui-même vécu une vie d’obéissance parfaite à la loi de Dieu, ce que je n'ai jamais pu faire. J'ai 

compris qu'Il est mort de la mort que je méritais, en étant crucifié sur la croix. J'ai compris qu'Il a 

porté tous mes péchés et a subi le châtiment de la juste colère de Son Père que j'aurais dû subir. Il est 

ensuite ressuscité triomphalement le troisième jour, vainqueur de la mort elle-même.   

 

Après avoir pris connaissance de tout cela, j'ai accepté le fait que j'étais un pécheur. J'avais besoin du 

pardon de Dieu. J'ai confessé mon péché et j'ai demandé à Jésus de venir dans ma vie. Je me souviens 

très bien de ce moment, car Dieu a agi en moi ce jour-là : je suis né de nouveau ! Par la grâce de Dieu 

et du Saint-Esprit, je suis devenu une nouvelle création en Christ ! 

 

Ce que l'apôtre Paul a écrit sur l'état de perdition du pécheur dans Éphésiens 2:1-3 est vrai. Cependant, 

je peux maintenant affirmer ce qu'il a écrit dans Éphésiens 2:4-9 « Mais Dieu, qui est riche en 

miséricorde, à cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions morts par nos offenses, 

nous a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés); il nous a ressuscités ensemble, 

et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en Jésus Christ, afin de montrer dans les siècles 

à venir l'infinie richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en Jésus Christ. Car c'est par la grâce 

que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce 

n'est point par les oeuvres, afin que personne ne se glorifie. ». 

 

Simplement dit, c’est par la grâce 

souveraine, la miséricorde et l'amour 

de Dieu que je suis devenu une 

nouvelle création en Christ et, par 

l'œuvre sanctifiante de l'Esprit de 

Dieu, je suis en train de me conformer à l'image du Christ en vue d'une éternité qui sera passée avec 

Lui.  Que peut-on demander de plus ?   

 

Ce que le Dieu trinitaire a gracieusement fait pour moi, il peut le faire et le fera pour quiconque se 

repent de son péché et place sa confiance pour son salut dans la seule personne du Christ et de Son 

œuvre. Car, comme le déclare l'apôtre Jean, « Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut 

de même que le Fils de l'homme soit élevé ». Jean 3 :14. 

 

Sola Deo Gloria - À Dieu seul soit la gloire ! 

Par la grâce souveraine, la miséricorde et l'amour de 
Dieu que je suis devenu une nouvelle création en Christ. 
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Revenir à la base de la base de notre vocation 
biblique, de nos racines bibliques et de notre 
mission en tant que ministère auprès des nôtres. 
Lieutenant de police (retraité) et aumônier MC Williams 

 

 
« Le magistrat est serviteur de Dieu pour ton bien. Mais si tu fais le 
mal, crains; car ce n'est pas en vain qu'il porte l'épée, étant 
serviteur de Dieu pour exercer la vengeance et punir celui qui fait 
le mal.». Romains 13:4 

 
Il n'y a que deux professions véritablement ordonnées par Dieu dans les Écritures - le pastorat et les 

rôles connexes (pasteur, ministre, ancien, diacre), et la force de l’ordre/le gouvernement (y compris 

la fonction de serviteur-leader de Dieu au sein du gouvernement). En fait, notre passage 

emblématique dans les Écritures pour ce ministère - Romains 13:1-4 - traite directement de notre 

vocation ordonnée par Dieu. Notre paraphrase de ce passage est également incorporée sur notre site 

web, nos équipements, nos pages de médias sociaux et plus encore (voir l'image ci-dessus). 

 

Malheureusement, servir dans les forces de l’ordre est aussi un véritable champ de mission. En dépit 

de nos racines bibliques et de notre vocation, seul un très faible pourcentage d'agents ont une foi 

authentique et salvatrice en Christ (un « Chrétien » tel que Dieu seul peut le définir). Tragiquement, 

un grand nombre d'entre eux croient à tort que leur service dans l'application de la loi leur permet 

d'obtenir une carte de « sortie de prison » (un endroit bien réel appelé l'enfer) et de « gagner » une 

place au paradis (un mensonge de l'enfer même). En fait, ils prendront des passages de l'Écriture hors 

de leur contexte pour « prouver » leur croyance selon laquelle Dieu est mandaté pour nous laisser 

entrer au paradis (ce qui est également « mortellement » faux). 

 

En conséquence, mon objectif aujourd'hui est de dissiper ces mythes tout en vous mettant sur la voie 

que notre Seigneur voudrait pour nous. Êtes-vous prêts ? Entrons dans le vif du sujet. 

 

Lt. MC Williams (Ret’d) 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romains%2013%3A1-4&version=LSG
https://www.thecenturionlawenforcementministry.org/
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Tout d'abord, Romains 13:1-4 nous concerne en tant que responsables des forces de l’ordre et du 

gouvernement civil en général. Paul, qui écrivait sous l'inspiration du Saint-Esprit (la Bible est « le 

souffle inspiré de Dieu » sur Ses auteurs - 2 Timothée 3:16), a rédigé ce passage à l'époque où l'empire 

romain était dirigé par l'un des despotes les plus malfaisants de l'histoire, César Néron. Décortiquons 

le passage, verset par verset (version courte utilisant la « New Living Translation ») : 

 

« 1 Que chacun soit soumis aux autorités qui gouvernent, car il n'y a d'autorité que celle que Dieu a 

établie. Les autorités existantes ont été établies par Dieu. » 

 

C'est Dieu lui-même qui a établi TOUTES les autorités dirigeantes, y compris ceux d'entre nous qui 

servent dans les forces de l’ordre. Il s'agit, dans les faits, d'un appel, mais cet appel s'accompagne 

d'un commandement nous enjoignant de gouverner et d'appliquer la loi avec justice. Tragiquement, 

dans notre propre pays, et si souvent dans l'histoire, cela a rarement été le cas lorsqu'il s'agit des plus 

hautes fonctions du gouvernement (mal, péché). 

 

« 2 Par conséquent, quiconque se rebelle contre l'autorité se rebelle contre ce que Dieu a institué, et 

ceux qui le font attireront le jugement sur eux-mêmes. » 

 

Ici, il s'agit essentiellement de l'élément criminel/des transgresseurs de la loi/des malfaiteurs (on 

pourrait en dire beaucoup plus à ce sujet, mais je reste concentré ici). 

 

« 3 Car les chefs n'ont pas de crainte pour les justes, mais pour les injustes. Voulez-vous être libéré 

de la crainte de l'autorité ? Alors faites ce qui est juste et vous serez félicité. »  

 

Dieu a appelé la police et notre système judiciaire à être une juste « terreur » contre les méchants et 

les malfaiteurs tout en étant des ministres (le mot est simplement traduit par "serviteur") pour le public 

respectueux de la loi. Malicieusement, nous sommes en train de voir Ésaïe 5:20 se jouer sous nos 

yeux -- des fonctionnaires gouvernementaux du « mouvement woke » <soupire> qualifient de « bien 

» ce que Dieu dit être mal, et ce qu'Il dit être « bien » est maintenant mal. 

 

« 4 Car l'autorité est au service de Dieu pour votre bien. Mais si tu fais le mal, crains, car les chefs ne 

portent pas l'épée sans raison. Ils sont les serviteurs de Dieu, les agents de la colère pour punir le 

malfaiteur. » 

 

Encore une fois, nos autorités gouvernementales ne permettent plus à ceux d'entre nous qui sont 

chargés de l'application de la loi de « porter l'épée » (y compris la peine de mort, les peines sévères, 

etc.) et d'être ce que Dieu nous a appelés à être. Et nous voyons les résultats de la « justice de la porte 

tournante » dans laquelle les criminels sont essentiellement encouragés à sortir et à victimiser d'autres 

personnes, en toute impunité. 

 

Enfin, il est essentiel que vous compreniez que même si notre profession est ordonnée par Dieu, notre 

service ne peut pas nous sauver ! Au contraire, Dieu est clair à 100 % dans Sa Parole (Éphésiens 2:8-

10) que nous sommes sauvés par la foi en Christ seul et non par les œuvres (notre service dans 

l'application de la loi, par exemple). En même temps, une fois que nous sommes parvenus à une foi 

salvatrice, Dieu nous a APPELÉS, en fait, à faire de bonnes œuvres, mais pour Sa gloire et aligner 

avec Sa volonté. 

 

Un autre verset auquel de nombreux agents s'accrochent à tort est Matthieu 5:9 – « Heureux les 

artisans de paix... ». Comme je l'ai souvent répété, notre Sauveur ne parlait et ne parle PAS des  

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romains%2013%3A1-4&version=LSG
https://www.biblegateway.com/passage/?search=2+Timoth%C3%A9e+3%3A16&version=LSG
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqnysPPfwoyMSJJBWtQZZFVeGWPeyihw4Cj7gpOev3p9mvMBesP-QmWSffrprevIdhR-JmeMPrwn5nb3qQDuKb-fs4-wFveR7t8dF6ApPK1HQYnhpCJIrJugk=&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://www.biblegateway.com/passage/?search=%C3%89ph%C3%A9siens+2%3A8-10&version=LSG
https://www.biblegateway.com/passage/?search=%C3%89ph%C3%A9siens+2%3A8-10&version=LSG
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policiers dans ce verset. Au contraire, ce passage concerne les croyants (les chrétiens tels que Dieu 

les définit) qui partagent la paix trouvée UNIQUEMENT dans une juste relation avec le Christ. Pour 

en savoir plus, consultez l'article que j'ai écrit à ce sujet pour « Law Officer Magazine » il y a quelques 

années : « Bénis soient les gardiens de la paix ? » (Pour votre information -- l'expression « gardiens 

de la paix » ne figure pas du tout dans la Bible). 

 

Ok, que dire de Jean 15:13 – « Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis ». 

Cela ne concerne-t-il pas les forces de l'ordre ? PAS DU TOUT ! Ici, Jésus parle de ceux qui sacrifient 

leur vie avec amour en partageant l'espoir qu'ils ne trouvent qu'en Lui. En fait, Jésus faisait référence 

à Sa propre mort imminente pour nous sur la croix, tout en prophétisant que la plupart de Ses apôtres 

allaient donner leur vie pour l'amour de l'Évangile. En bref, ce verset parle de l'amour sacrificiel -- 

jusqu'à en mourir -- au nom de l'Évangile (et non du fait de mourir dans l'exercice de ses fonctions 

de policier). Encore une fois, les sacrifices que nous faisons pour les autres en tant policiers ne « 

comptent » que si nous les faisons par amour sacrificiel pour les autres en tant que croyants nés de 

nouveau. Pour en savoir plus à ce sujet, consultez la section « Que signifie : Pas de plus grand 

amour ? ».  
 

Je pourrais continuer encore longtemps, mais voici ce qu'il faut retenir : Dieu dit clairement que notre 

service en tant qu'agent NE PEUT PAS NOUS SAUVER ! Au contraire, Dieu est clair dans Sa Parole, 

la Bible, que c'est SEULEMENT en naissant de nouveau, et ce, en Christ seul (Jean 3:1-21, 14:6) que 

nous pouvons être sauvés. Cela vous décrit-il ? En êtes-vous sûr ? 

 

Les amis, soyons réalistes. Je connais BEAUCOUP de flics vraiment excellents dans l'exercice de 

leurs fonctions ou selon les critères du « monde », mais nous avons généralement une très mauvaise 

réputation en dehors de nos fonctions (taux de divorce atteignant 85 % -- l'infidélité étant le facteur 

le plus important ; abus d'alcool, relations sexuelles hors mariage, suicides et autres). Ces choses ne 

sont PAS excusées par notre service en tant que policiers. Jésus lui-même a appelé les perdus à « se 

repentir et à croire » (Marc 1:15) afin que nos péchés puissent être effacés par une juste relation avec 

Lui seul (il n'y a pas « d'autre » moyen). 

 

Finalement, beaucoup continuent à affirmer qu'ils sont de « bonnes personnes » et de « bons flics » 

et que leur soi-disant « bonté » oblige Dieu à les laisser entrer au paradis. Les amis, ce n'est tout 

simplement pas le cas. Au contraire, Jésus nous dit qu'en dehors d'une juste relation avec Lui en tant 

que Seigneur et Sauveur, AUCUN d'entre nous n'est bon ou assez bon pour le ciel ou pour échapper 

à une sentence juste et une éternité en enfer ! 

 

Oui, notre service sacrificiel en tant que flics peut compter comme une partie de nos récompenses au 

ciel, mais SEULEMENT si le tout s’est produit APRÈS que nous arrivions à une foi authentique en 

Christ seul, cette foi salvatrice qui change notre vie. Sans cela, nous ne passerons pas l'éternité au ciel 

(ni dans un endroit fictif comme le Valhalla). 

 

Alors, où en êtes-vous aujourd'hui ? Êtes-vous un « Flic pour Christ » ? Ma « mission » et ce ministère 

consistent à partager ce qui suit dans l'amour : seuls ceux qui sont nés de nouveau en Christ peuvent 

être « pour » Lui. Seuls les policiers sauvés sont des « Flics pour Christ ». Et si vous n'êtes pas 

pour/avec Lui en tant que croyants nés de nouveau, vous êtes contre Lui (Matthieu 12:30). 

En conséquence, je vous en supplie - si vous n'avez jamais placé votre confiance en Christ seul pour 

votre salut, faites d'AUJOURD'HUI le jour de votre salut. 

 

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqnysPPfwoyMSJHjgz6x2oeDCIcVvlVK3IoQqOuDsVLV4D1Fgstux1LrOA4AEUrJ4_746QHbtSv_BRz6duq_S1GMGbRKiOhLayhI8sRcOIUs2nqb6xnoo8d5hjFi0Eue0SXWmle7jxat9aXtoxJNs4iquMoF4d5yUwbA==&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqnysPPfwoyMSJHjgz6x2oeDCIcVvlVK3IoQqOuDsVLV4D1Fgstux1LrOA4AEUrJ4_746QHbtSv_BRz6duq_S1GMGbRKiOhLayhI8sRcOIUs2nqb6xnoo8d5hjFi0Eue0SXWmle7jxat9aXtoxJNs4iquMoF4d5yUwbA==&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqnysPPfwoyMSJzXaiGhOXx-ZzKmJJvqJaZ1rpwHDrHaGBHhxabw1e3EtX7KiAptgC80W7J8V8b_gVekul-rojEHENfslEKymfOq41u9xp6V0-gfpI3IGJNuIWX8_ao4KokHqsC-hhTEK8d9jDP6KGAlqkeGVQnLwBOKJYaNeEZkOMWnmqqqhxa3srFnZ0btS2ruIC9bP7HtdCDp6oD0TICOXLH1sAFmQkZ1y1eYSVBNEai2Ok-OfY76wyFTkIgVV_qKtT_svTqyZpyhyCrYD4qjTGShoT1RjjnAx1vCW01lNd&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqnysPPfwoyMSJzXaiGhOXx-ZzKmJJvqJaZ1rpwHDrHaGBHhxabw1e3EtX7KiAptgC80W7J8V8b_gVekul-rojEHENfslEKymfOq41u9xp6V0-gfpI3IGJNuIWX8_ao4KokHqsC-hhTEK8d9jDP6KGAlqkeGVQnLwBOKJYaNeEZkOMWnmqqqhxa3srFnZ0btS2ruIC9bP7HtdCDp6oD0TICOXLH1sAFmQkZ1y1eYSVBNEai2Ok-OfY76wyFTkIgVV_qKtT_svTqyZpyhyCrYD4qjTGShoT1RjjnAx1vCW01lNd&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqn7nWvDErJURWri2XJWMSfXuSM7H9AMwMOE4YlKmZLYGL7BxKtDoU62y1gzdc2dHtdTfG1v4CWCccvnVs0tP046cWK_t9HN5IvrVnnqyi1kfkVBv-TU4a2KFEFr7lyG1mIA==&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqn7nWvDErJURWri2XJWMSfXuSM7H9AMwMOE4YlKmZLYGL7BxKtDoU62y1gzdc2dHtdTfG1v4CWCccvnVs0tP046cWK_t9HN5IvrVnnqyi1kfkVBv-TU4a2KFEFr7lyG1mIA==&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Matthieu+12%3A30&version=LSG
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Ao1OPqBhTifJkKi54N4G9ljcsIm8lXDuv8KqxntGWX8l4QD2defqn9OBkdJrKyikRZefv4ToCbGEVIOY88abKWPTCySILC1HVJRWAtw04P6MseUypEKOvQaEwVs5ONvNxHDnPLoaBaYZWODJ-wiBLlAK1tOOjDH6mnoXyN6q3ztI8wDUYkQH2e6278fcScokx9bII4WIX5s=&c=J4-gLyhBHBN66tJs7yMHGOAYJueNbwxdn4-QVOxGkzhBAUe9skDeAA==&ch=RzQbLlcNb0Pw4S-BneIEU9YamwNfl3wXh0gSH3KpY3mPfi6Y3hiNEw==
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YouTube 
Nous sommes toujours à la recherche de moyens pour mieux communiquer avec nos membres. Nous 

sommes fiers de ne pas inonder les boîtes de réception de courriels. Nous essayons d'utiliser les 

courriels uniquement pour diffuser le Peacemaker et, occasionnellement, pour des annonces 

spéciales.  

Vous savez probablement que nous avons un onglet vidéo/audio sur notre site web. Vous y trouverez 

des contenus qui valent vraiment la peine d'être regardés, mais seulement si vous avez le temps de 

le faire. 

Parfois, nous avons des messages que nous ne voulons pas diffuser à tout le monde, mais nous 

voulons qu'ils soient accessibles à tous. 

Dans notre monde trépidant, nous n'avons parfois que le temps de regarder un court message. L'une 

des façons d'y parvenir est de proposer des vidéos courtes (3 minutes ou moins) sur notre chaîne 

YouTube. Nous avons commencé par un message de Ron en français et nous continuerons à ajouter 

du contenu. Il s'agira donc d'un « pull » plutôt que d'un « push ». À cette fin, il serait bon que vous 

vous abonniez à notre chaîne YouTube. Vous recevrez une notification lorsqu'il y aura du nouveau 

contenu. Vous pourrez ensuite le consulter uniquement si vous le souhaitez et quand vous le 

souhaitez. 

  

                                      Lien vers notre canal YouTube  

 

 

 

Bonjour à la famille « FCPO-AAPC »,  

 

Je m'appelle AJ. J'ai dix-neuf ans. Je suis né dans un foyer 

chrétien. J'ai accepté Jésus-Christ comme mon Seigneur et 

Sauveur personnel à l'âge de six ans. J'aime la lecture, l'écriture, 

la poésie, la musique, la course à pied, le vélo et bien d'autres 

choses encore. Mes objectifs dans la vie sont de servir les autres 

de la manière que le Seigneur jugera appropriée et de partager le 

message du Christ avec les âmes perdues. Je souhaite devenir 

policière. 

 

Dès mon plus jeune âge, j'ai développé un intérêt irrésistible pour la police. Cela remonte 

probablement à l'époque où je n'étais qu'une enfant et que je regardais l'émission COPS à la télévision 

avec mon père !  Ma mère me dit que ce sont les gyrophares, les sirènes hurlantes et l'atmosphère 

souvent tendue qui m'ont le plus intriguée. J'ai toujours aimé l'action et d'être au cœur de l'action, il 

n'est donc pas surprenant que j'aie autant aimé cette série télévisée ! Quelques membres de ma famille 

et des amis de ma famille font ou ont fait partie des forces de l'ordre. J'ai toujours admiré leur service 

et j'ai toujours été fière de dire à mes amis qui ils étaient et qu'ils assuraient la sécurité de notre pays 

et de nos communautés.  

 

Rien ne m'a plus incité à envisager une carrière dans la police que lorsque j'ai contemplé les centaines 

de noms gravés au « Service commémoratif des policiers et des agents de la paix canadiens ». Ce site 

grave et solennel m'a fait prendre conscience que la police est l'une des rares carrières où l'on risque 

https://youtu.be/GoQy-pOzT8o
https://www.youtube.com/channel/UCUaepSUkuWJ4bH2VtYrvGDA
https://cppom.ca/
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d'être assassiné, simplement parce que l'on s'est porté volontaire pour assurer la sécurité de sa 

communauté en s'interposant entre le bien et le mal. Quelque chose de très profond dans mon âme 

s'est éveillé à la perspective de choisir une carrière dans la police. 

 

Un aspect de la police qui m'a beaucoup préoccupé depuis que j'ai sérieusement commencé à 

envisager cette carrière est le fait que la grande majorité des agents connaissent le message de 

l'Évangile. Mon âme était profondément troublée par le fait que tant d'agents mettent continuellement 

leur vie en jeu sans connaître Jésus-Christ comme leur Seigneur et Sauveur personnel. J'ai été peiné 

de penser que certains gardaient le faux espoir de pouvoir « gagner » ou « badger » leur chemin vers 

le paradis.  

 

Ayant un profond respect et une grande 

admiration pour les agents de police, en 

plus de la connaissance et de la 

compréhension de l'immense valeur d'une 

âme humaine, mon cœur s'est chargé d'un 

désir incontournable de faire quelque 

chose à propos de cette situation de « Code 

3 Urgent » (comme dirait MC Williams !). C'était une situation que je ne pouvais pas ignorer. Je 

savais que je devais faire quelque chose, mais je ne savais pas quoi. 

 

Après avoir réalisé qu'il s'agissait plus d'une guerre spirituelle que d'une guerre physique, j'ai conclu 

que la meilleure façon de faire ma part dans cette guerre spirituelle était de prier sincèrement et 

fidèlement. Jour et nuit, j'ai crié au Seigneur au nom de ces agents qui étaient plongés dans les 

ténèbres spirituelles. 

 

Je suppliais le Seigneur de veiller sur eux et de ne pas permettre que leur vie terrestre s'achève avant 

qu'ils ne l'aient accepté dans leur cœur. 

 

En plus de mon inquiétude croissante pour les 

policiers sans Christ, je ne pouvais m'empêcher 

de penser aux policiers chrétiens. Je ne pouvais 

qu'imaginer à quel point ils étaient peu 

nombreux, et je me demandais souvent si la 

majorité d'entre eux se sentaient seuls sur leur 

lieu de travail. Je me demandais combien d'entre eux s'efforçaient de partager leur foi de manière 

proactive avec leurs collègues non sauvés. Je craignais qu'un grand nombre d'entre eux ne soient des 

« chrétiens refoulés » en raison d'un manque de ressources suffisantes pour répondre à leurs besoins 

spécifiques en tant qu'agents, ce qui rendait difficiles leurs efforts pour maintenir une foi solide en 

Christ. 

 

Ce sont ces préoccupations qui m'ont incité à me tourner vers l'internet à la recherche d'organisations 

liées à l'application de la loi au Canada qui professaient le christianisme et avaient une passion pour 

le partage proactif de l'Évangile avec les agents de police. Je cherchais une organisation qui offrirait 

aux agents de la paix chrétiens la possibilité d'entrer en contact les uns avec les autres. Je n'avais 

jamais entendu parler d'une telle organisation, mais j'étais certaine qu'il en existait une quelque part.  

 

En juillet 2022, je suis tombé par hasard sur une vidéo sur YouTube intitulée : « Jesse Weeks-

Fellowship of Christian Peace Officers ». Il s'agissait d'une séquence de « Living Truth » qui 

Après avoir réalisé qu'il s'agissait plus d'une guerre 
spirituelle que d'une guerre physique, j'ai conclu que 
la meilleure façon de faire ma part dans cette guerre 
spirituelle était de prier sincèrement et fidèlement. 

En plus de mon inquiétude croissante pour les 
policiers sans Christ, je ne pouvais 
m'empêcher de penser aux policiers chrétiens. 

https://www.youtube.com/watch?v=H_vEvYCtumg&ab_channel=FCPO-AAPCCanada
https://www.youtube.com/watch?v=H_vEvYCtumg&ab_channel=FCPO-AAPCCanada
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présentait le sergent Jesse Weeks de la police de Toronto et l'agent Steve Mackenzie de la police 

régionale de York. Dans cet épisode ils déclaraient publiquement leur foi, décrivaient comment ils 

l'appliquaient à leur carrière d'agent de police et présentaient le « Fellowship of Christian Peace 

Officers – Canada » (Association chrétienne des agents de la paix - Canada). (Un remerciement très 

sincère et spécial à vous deux !) 

 

Après avoir visionné cette vidéo sur YouTube, j'ai 

décidé d'examiner de plus près cette organisation. 

À en juger par ce qu'ils avaient dit à propos de « 

AAPC – Canada », j'avais le sentiment qu'il 

s'agissait de l'organisation chrétienne dont j'avais 

espéré et prié quelle existe. 

 

J'ai trouvé le numéro de mai 2022 du bulletin « Peacemaker » après avoir parcouru le site web du « 

AAPC – Canada » pendant quelques minutes seulement. Comme je ne connaissais pas très bien 

l'organisation, et encore moins le bulletin lui-même, j'avais l'intention de me contenter de le parcourir. 

Je n'avais pas l'intention de lire les articles en profondeur. Cependant, à peu près à la moitié du numéro 

de mai 2022 du magazine « Peacemaker », je suis tombé sur un article qui a capté mon intérêt. Il était 

écrit par le président du « FCPO-AAPC », Ron Mostrey, et s'intitulait « Don't Shoot the Wounded » 

(Ne tirez pas sur les blessés). Ce seul titre m'a interpellé à un niveau très personnel, et j'ai donc décidé 

de le lire jusqu'au bout. Même s'il m'a semblé que Ron avait voulu que le message de l'article s'adresse 

davantage aux agents de la paix qui avaient un collègue en difficulté, j'ai pu appliquer le message à 

ma propre vie et j'en ai retiré beaucoup de réflexions et d'encouragements. 

 

Le deuxième article qui a attiré mon attention était une rediffusion du numéro de juillet-août 1986 du 

« Peacemaker ». Il était intitulé « Une opportunité par la prière » et avait été écrit par John T. Voisey, 

adjoint du shérif du comté de Pinellas. Tout comme l'article de Ron, j'ai trouvé très touchante l'histoire 

que le shérif adjoint Voisey a racontée sur son interaction avec un jeune homme. Lorsque j'ai fini de 

lire cet article, je souriais et je pleurais en même temps. J'ai été très heureuse d'apprendre que le 

Seigneur s'était servi d'un concours de circonstances aussi improbable (et quelque peu frustrant) pour 

sauver ce jeune homme d'une vie remplie de douleur, de misère, de honte, de regrets et de désespoir. 

J'ai été très touchée par la compassion dont l'adjoint Voisey a fait preuve et par la façon dont il a 

reconnu que ce jeune homme était une âme perdue, plutôt qu'un simple toxicomane en état d'ébriété 

dont la place était derrière les barreaux. Ma foi a été renforcée par la façon dont cette histoire a montré 

que rien, pas même le pouvoir de l'alcool ou de la toxicomanie, ne peut s'opposer au pouvoir qu'a le 

Saint-Esprit de répondre aux cris désespérés d'une âme perdue. 

 

Après avoir lu les autres articles du numéro de mai 2022 du « Peacemaker » et y avoir puisé autant 

d'inspiration et d'encouragement, je suis allé dans les archives du site web et j'ai (littéralement) 

téléchargé tous les « Peacemaker » que j'ai pu trouver. Depuis, j'ai lu chacun d'entre eux et je peux 

honnêtement dire que je ne regrette pas de l'avoir fait. Les articles sont tellement édifiants, inspirants 

et encourageants à tant de niveaux différents. Beaucoup d'entre eux me touchent émotionnellement. 

J'ai trouvé les témoignages de mes frères et sœurs en Christ particulièrement touchants. Ils me 

rappellent que chacune de nos histoires est unique et belle à sa manière. 

 

J'ai prêté une attention particulière aux articles qui traitent de sujets relatifs à la perspective chrétienne 

de la police, en particulier ceux qui traitent de l'importance pour les agents de la paix chrétiens de 

partager leur foi de manière proactive avec des collègues non croyants. J'ai l'impression que ces  

 

À en juger par ce qu'ils avaient dit à propos 
de « AAPC – Canada », j'avais le sentiment 
qu'il s'agissait de l'organisation chrétienne 
dont j'avais espéré et prié l'existence. 

https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Peacemaker%20-%20May_2022.pdf
https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Wounded.pdf
https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/1986%20July%20-%20August%20Vol.%20V%20No.%203.pdf
https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Vault.pdf
https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Peacemaker%20-%20May_2022.pdf
https://fcpocanada.com/archive
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articles m'ont donné l'occasion (si Dieu le veut) d'entamer une carrière dans la police avec des 

connaissances que de nombreux agents de la paix vétérans ne font que recevoir aujourd'hui. 

 

À tous les agents de la paix 

chrétiens qui lisent ces lignes, je 

tiens à exprimer ma sincère 

gratitude pour les services 

dévoués que vous rendez à vos 

communautés respectives. Je vous 

remercie d'avoir fait les nombreux sacrifices que vous avez consentis de manière désintéressée. Vos 

efforts pour assurer la sécurité et le bien-être d'autrui ne sont pas passés inaperçus ou inappréciés par 

les membres sensés de vos communautés. Vous avez eu un impact positif sur la vie d'innombrables 

personnes, et vous continuez à le faire en persévérant fidèlement en ces temps difficiles et éprouvants. 

Vous, et ceux qui vous ont précédés, avez largement contribué à faire du Canada le pays sûr et paisible 

qu'il est aujourd'hui. Peu importe qui dit quoi, vous êtes essentiels à la survie et au fonctionnement 

de vos diverses communautés. 

 

À mes collègues membres associés de la « FCPO-AAPC », je vous demande de continuer à soutenir 

dans la prière les plus de 550 agents de la paix en servir ou retraités de cette organisation. Qu’ils 

soient en sécurité et audacieux dans leur foi lorsqu’ils servent et protègent.  Ils ont juré de nous servir 

et de nous protéger, et eux et leurs familles ont fait de nombreux sacrifices pour notre bien. Ils ont 

pris (et continuent de prendre) une quantité dégoûtante d’abus pour leur bravoure, et on s’attend à ce 

qu’ils maintiennent un niveau de professionnalisme à travers tout cela. Rappelez-vous, alors que nous 

dormons derrière des portes verrouillées dans la paix et la sécurité, ils sont dans les rues face aux 

dangers que la majorité d’entre nous fuirait. Nous ne pouvons pas les prendre pour acquis. Ils ont 

besoin de notre soutien dans la prière ! 

 

Pour terminer, je tiens à exprimer ma sincère gratitude à tous ceux qui ont contribué de quelque 

manière que ce soit à la production et à la distribution du « Peacemaker ». Sachez que ce bulletin a 

eu un impact positif sur ma vie, et sans aucun doute sur la vie de beaucoup d’autres. Vos efforts n’ont 

pas été vains. Ils ne sont pas passés inaperçus. 

 

Que le Seigneur soit avec vous tous et toutes, 

 

AJ 

 

« Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux 

en mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans 

le Seigneur ». 1 Corinthiens 15 :58 

 

 

 
 

À tous les agents de la paix chrétiens qui lisent ces lignes, je 
tiens à exprimer ma sincère gratitude pour les services 
dévoués que vous rendez à vos communautés respectives. 

https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.facebook.com/FCPO-Canada-946347982093919
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Marcher sur les traces de pas de l'histoire 
Alana Drouin 
 

Être l'épouse d'un agent de la GRC signifie une vie de changements et de voyages constants. Cette vie 

peut être passionnante mais aussi difficile. Il faut beaucoup de patience et de souplesse pour s'adapter 

à des cultures et à des modes de vie différents. Pour nous, cela signifie aussi qu'il faut s'accommoder 

de l'éloignement de la famille et des amis, et ce, pendant de longues périodes. Nous avons également 

dû essuyer les larmes occasionnelles de nos enfants lorsqu'ils devaient dire au revoir à leurs amis.  

 

Bien qu'elle n'ait pas été exempte de difficultés, cette expérience a également été enrichissante, car le 

fait d'avoir déménagé une dizaine de fois en vingt ans nous a donné l'occasion d'explorer de nouveaux 

lieux et de nouvelles cultures, d'admirer des paysages inspirants et de rencontrer de nouvelles 

personnes étonnantes. Cela m'a permis de découvrir l'esprit d'entreprenariat, car j'ai apprise à me 

recréer dans le monde des affaires étant donné que je ne pouvais pas m’appuyer sur l’obtention d’une 

carrière traditionnelle.  

 

Je me sens bénie que le Seigneur m'ait donné ce don, qui m'a finalement amenée à posséder ma propre 

agence de voyage. Depuis treize ans, ma passion est d'aider les gens à réaliser leurs rêves. Cette passion 

a été mise à l'épreuve par les événements mondiaux et leurs effets sur les voyages au cours des deux 

dernières années, mais malgré les revers causés par la pandémie, je suis toujours debout et ma foi est 

plus forte que jamais. 

  

Le monde passionnant des voyages revenant en force en 2023, j'ai voulu donner à d'autres la possibilité 

de vivre leur foi à travers les voyages, comme je l'ai fait. Alors que je continue à aller de l'avant avec 

cette passion. Il m'a semblé approprié de créer également un voyage extraordinaire en Terre Sainte 

(Israël). J'espère que ce projet donnera vie à la Bible en marchant sur les traces de pas de l'histoire, en 

visitant certains des sites chrétiens les plus importants du monde. Je crois que cette expérience peut 

aider à développer une appréciation plus profonde des différentes perspectives et expériences qui ont 

façonné notre foi chrétienne et le monde d'aujourd'hui. 
 

Pour les membres de l’AAPC (et les invités qui les accompagnent) qui s'inscrivent pour 

se joindre à nous pour ce voyage unique, j'ai le plaisir d'offrir également un crédit de 

100 $ CAD pour un voyage futur. En prime, tous ceux qui réserveront avant le 30 juin 

2023 recevront un crédit de voyage supplémentaire de 50 $ CAD. Ils recevront 

également un crédit de voyage supplémentaire de 50 $ CAD PLUS un rabais de 

réservation anticipée de 100 $ CAD. Il s'agit d'une économie future de 100 $ CAD pour 

toutes les réservations, ou d'une économie de 250 $ CAD pour les réservations 

anticipées. Pour profiter de ces économies, veuillez mentionner le CODE PROMO : 

FCPO-IT23-1AD101. Pour plus de détails sur le voyage, appelez-nous au 888-688-

9438, poste 101, ou envoyez un courriel à mailto:aytravel.comaytravel.com, ou visitez 

le site www.ownyourdaytravel.com/israel2023.   
 

 

 

 

 

mailto:aytravel.comaytravel.com?subject=FCPO-IT23-1AD101
file:///C:/Users/Claude/Downloads/www.ownyourdaytravel.com/israel2023
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Alana Drouin, propriétaire de Own Your Day Travel  

Meilleure agence de voyage primée - LuxLife Magazine, 2023 

TICO #50025548 
 

 

 

 

 

 

ISRAËL - DU 22 NOVEMBRE AU 1ER DÉCEMBRE 2023 300 $ CAD/PERSONNE DÉPÔT NON 
REMBOURSABLE 

Jour 1 Départ de Toronto pour Tel Aviv Les prix avec le transport aérien sont en 
départ de Toronto. D'autres points de 
départ sont disponibles sur demande. 

Jour 2 Découverte de Jaffa No. de 
passagers 

Terre 
seulement 

Air et 
Terre 

Jour 3 Découvrir la vieille ville de Jérusalem 25+ $2415 USD $4580 
CAD 

Jour 4 Découvrir Bethléem 30+ $2392 USD $4550 
CAD 

Jour 5 Découverte de Masada / Mer Morte / 
Qumran 

35+ $2333 USD $4470 
CAD 

Jour 6 En route vers la Galilée 40+ $2443 USD $4350 
CAD 

Jour 7 Le ministère de Jésus en Galilée Les prix sont indiqués par personne, sur la 
base d'une occupation double y compris 
les taxes et les suppléments. 
Voyage inclut un guide parlant l’anglais. 
Pour plus de détails :  
www.ownyourdaytravel.com/israel2023 

Jour 8 From Abraham to Jesus 

Jour 9 Megiddo / Mt. Carmel / Césarée / Tel Aviv 

Jour 
10 

Retour à Toronto 

AVIS  

Assemblée générale annuelle 2023 
 

Notre assemblée générale annuelle se tiendra à l'église communautaire New Hope, 47529 

Chemin Homestead, Moncton, Nouveau-Brunswick, le 3 juin 2023 à 13 h (HAE). Si vous 

souhaitez vous connecter à distance, veuillez nous en informer et nous prendrons les 

dispositions nécessaires. 

http://www.ownyourdaytravel.com/israel2023
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En mémoire 
 

Le vendredi, 17 mars à 10 h, un groupe de membres du AAPC et d'autres hommes invités se sont 

rassemblés dans un McDonald's local pour notre temps de fraternité hebdomadaire habituel. J'ai 

rencontré le gérant et lui ai expliqué qui nous étions et ce que nous faisions. Je lui ai dit qu'à 10 h 30 

exactement, les hommes allaient observer un temps de silence de deux minutes pour se souvenir et 

rendre hommage aux deux policiers d'Edmonton qui ont été tragiquement tués la veille par un garçon 

de 16 ans. Le sergent d’état-major de la GRC à la retraite et pasteur, André Bigras, ont ensuite prié 

pour les personnes touchées par cette tragédie, 

notamment les familles des policiers, leurs 

collègues, la communauté et même la famille de 

l'agresseur.   

 

Nous avons également prié pour notre nation et 

nos gouvernements, conformément à 

1 Timothée 2:1-2. « J'exhorte donc, avant 

toutes choses, à faire des prières, des 

supplications, des requêtes, des actions de 

grâces, pour tous les hommes, pour les rois et 

pour tous ceux qui sont élevés en dignité, afin 

que nous menions une vie paisible et 

tranquille, en toute piété et honnêteté. ». 

 

Sergent Ken Smith (retraité) 

Président, branche Koinonia 

Moncton, NB 

 

  

Edmonton Police Service Cst. Brett Ryan and Cst. Travis Jordan 

End of watch 2023-03-16 
Sûreté du Québec Sgt. Maureen Breau 

End of watch 2023-03-27 

https://globalnews.ca/news/9558153/edmonton-police-service-fallen-officers/
https://www.cbc.ca/news/canada/montreal/quebec-provincial-police-officer-killed-during-attempted-arrest-1.6793064
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Le phare 
Sylvia Clemons 

La chanson « The Lighthouse » est l'une de mes 

chansons préférées. Je l'ai chantée à l'église de 

nombreuses fois au fil des ans. J'ai découvert qu'il 

a été écrit en 1970 par Ronnie Hinson, qui était 

adolescent à l'époque. Lui et ses frères et sœurs 

étaient au « Pentecostal Tabernacle » en train de 

répéter pour un concert à venir et cherchaient de 

nouvelles chansons. Ronnie s'est rendu dans la salle 

de bain du rez-de-chaussée avec l'intention de 

revenir avec leur nouvelle chanson originale à 

succès, ce qui a bien fait rire tout le monde. Il s'est 

absenté pendant plusieurs minutes et est revenu 

dans le sanctuaire avec un long morceau de papier toilette portant le titre "The Lighthouse" (Le phare). 

Alors qu'il commençait à chanter, quelqu'un a attrapé le papier toilette, l'a enroulé, a ri et leur a dit de 

retourner aux recueils des cantiques. Son frère Kenny, leur guitariste, a récupéré ce morceau de papier 

toilette dans la poubelle car il avait une idée. Lorsqu'il a commencé à jouer et à chanter, la présence 

du Seigneur a rempli le sanctuaire, et à partir de ce moment-là, c'était un succès. 

 

Ce n'est pas la fin de l'histoire, car à 

l'époque où Ronnie a écrit cette 

chanson, il n'avait jamais vu de phare 

auparavant. Il ne comprenait vraiment 

pas ce qu'il y avait de si spécial dans sa 

chanson, jusqu'à ce qu'il enfourche sa 

bicyclette et parcourt 50 kilomètres pour trouver un phare. Il a garé son vélo, est monté sur une dune 

de sable et a vu, pour la première fois à sa connaissance, le phare de Pigeon Point à Santa Cruz, en 

Californie. Assis devant ce phare à l'allure si désolée, il se dit : "Quelle scène !" Il y avait là un phare 

plein d'espoir au milieu de tout ce morne désespoir de l'océan gris. Il a ensuite regardé les mots écrits 

sur ce morceau de papier toilette et, les yeux remplis de larmes, il a su que c'était quelque chose que 

Dieu avait orchestré. Peu importe le nombre de chansons qu'il a écrites ou les prix qu'il a reçus pour 

les avoir composées, il se souvient toujours de ce voyage au phare comme étant une façon dont Dieu 

l'a aidé à demeurer humble. 

 

       . 

 

 

♬ « Il y a un phare sur la colline qui surplombe la mer de la vie. Quand je suis ballotté, il envoie une lumière pour que je 

puisse voir. Et la lumière qui brille dans les ténèbres maintenant nous conduira en toute sécurité à l'autre bout du monde. 

Sans le phare, mon bateau n'existerait plus. 

 

Et je remercie Dieu pour le phare. Je lui dois ma vie. Car Jésus est le phare, et à partir des rochers du péché il a fait jaillir 

une lumière autour de moi qui m’a permis de voir clairement. S'il n'y avait pas eu le phare (dites-moi), où en serait ce 

bateau ? 

 

Tous ceux qui vivent autour de nous disent de démolir ce phare. Les grands navires ne passent plus par ici, il ne sert à 

rien de rester là. Je repense alors à cette nuit de tempête où, juste à temps, j'ai vu la lumière. Oui, la lumière de ce vieux 

phare, qui se dresse là-haut sur la colline ». 

Cliquez ici maintenant, et appréciez ce merveilleux 
classique du gospel 

Jésus leur parla de nouveau, et dit: Je suis la lumière 
du monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les 
ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. Jean 8:12 

https://www.youtube.com/watch?v=ZnZBAEONFQw&ab_channel=RickEllis
https://www.youtube.com/watch?v=ZnZBAEONFQw&ab_channel=RickEllis
https://www.youtube.com/watch?v=ZnZBAEONFQw&ab_channel=RickEllis
https://www.youtube.com/watch?v=ZnZBAEONFQw&ab_channel=RickEllis
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De notre coffre-fort 
 

Les articles des anciens Peacemakers constituent une excellente 

deuxième lecture. Et pour beaucoup d'entre vous, la première lecture. Ils 

sont intemporels. Nous avons ouvert le coffre-fort pour ce numéro, et 

nous espérons que vous serez à nouveau bénis par cette contribution.  

 

 

Persévérez ! 
Le surintendant du personnel, Harold Bennett (Service de police de Toronto), président du AAPC - Canada. 

Cet article est reproduit à partir de nos archives du Peacemaker : Automne 1982 

 

Au cours des deux ou trois dernières années, 

une tendance très inquiétante s'est manifestée 

au sein de l’Association des agents de la paix 

chrétien du Canada (AAPC). Des chapitres 

autrefois très actifs sont devenus inactifs ou 

ont complètement disparu. 

 

Lorsqu'on demande aux présidents ou aux 

membres exécutifs pourquoi, la réponse 

habituelle est la suivante : « Les gens ont 

cessé de venir par manque d'intérêt », ou 

encore : « Les membres sont trop occupés 

dans leurs propres églises ». 

 

Examinons un instant la première réponse : « 

Les gens ont cessé de venir par manque 

d'intérêt ». Rappelez-vous les débuts de votre 

chapitre ou de votre groupe. Il y avait de 

l'enthousiasme et de l'excitation. 

 

Les gens étaient encouragés à venir. Puis, que 

s'est-il passé ? Le nombre de participants a 

commencé à diminuer. Mais est-ce une raison 

pour abandonner ? Parfois, dans notre propre 

chapitre, seulement deux ou trois personnes 

se présentent. Faut-il pour autant désespérer 

? Certainement pas ! Nous prions pour la 

prochaine réunion et nous passons des coups 

de fil. Puis, la semaine suivante, quinze 

personnes ou plus peuvent venir. Le manque 

d'intérêt vient peut-être de nous, les 

responsables, et non des membres. Pensez à 

tout le travail que représente la préparation 

d'un voyage de pêche ou de chasse. Ne 

devrions-nous pas déployer autant d'efforts 

pour une réunion ou un événement de 

l’AAPC ? Paul a dit : « Tout ce que vous 

ferez, en paroles ou en actions, vous le ferez 

au nom du Seigneur Jésus... » (Colossiens 

3:17). Peut-être devrions-nous évaluer la 

raison d'être de l’AAPC et les raisons de se 

réunir. 

 

Examinons maintenant la deuxième réponse : 

« Les membres sont trop occupés dans leurs 

propres églises ». (Ils ne peuvent ni 

s'impliquer dans ce ministère, ni assister à 

une seule réunion). Beaucoup d'entre nous 

sont occupés dans leurs églises et dans 

l'œuvre du Seigneur, mais si nous 

n'atteignons pas nos collègues policiers, qui 

le fera ? 

 

De nombreux membres des forces de l'ordre 

hésitent à s'adresser à un pasteur ou à un 

conseiller lorsqu'ils ont besoin d'aide, parce 

qu'ils ont l'impression que les « gens de 

l'extérieur » ne comprennent pas vraiment. Ils 

préfèrent s'adresser à un collègue de travail, à 

quelqu'un qui, selon eux, « a tout sous 

contrôle ». 

 

Cette année, votre chapitre, malgré une faible 

participation, peut présenter quelqu'un à 

Celui qui peut résoudre les problèmes et les 

préoccupations les plus profonds de la vie. La 

persévérance n'en vaut-elle pas la peine ? 

 

https://fcpocanada.com/archive
http://fcpocanada.com/index.php?page=archive
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Ce que je veux dire est : N'abandonnez pas ce 

ministère ! À Toronto aussi, nous sommes 

parfois abattus, mais juste au moment où 

nous semblons être au plus bas, Dieu nous 

envoie un nouveau membre ou nous avons le 

privilège de conduire quelqu'un au Seigneur. 

Nos esprits sont alors renouvelés et nous 

poursuivons avec une nouvelle énergie et une 

vigueur renouvelée. 

 

Si Dieu veut que vous atteigniez votre frère 

policier (et Il nous a ordonné d'être des 

témoins), alors Dieu pourvoira à la croissance 

en Son temps, si nous travaillons et ne 

faiblissons pas. Cependant, la préparation du 

terrain pour recevoir la semence peut être une 

tâche difficile. Dieu a-t-il promis dans Sa 

Parole qu'il serait facile de travailler pour Lui 

? Le Psaume 126:5-6 dit : «Ceux qui sèment 

avec larmes Moissonneront avec chants 

d'allégresse. Celui qui marche en pleurant, 

quand il porte la semence, Revient avec 

allégresse, quand il porte ses gerbes. ». «Mais 

vous recevrez une puissance, le Saint Esprit 

survenant sur vous, et vous serez mes 

témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, 

dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la 

terre. (Canada) ». (Remplissez les espaces 

vides qui s’appliquent pour votre 

communauté et votre province.) 

 

Demandez à Dieu de faire de vous un témoin 

efficace parmi les gens de votre région. 

N'abandonnez pas et ne pensez même pas à 

démissionner. Au contraire, persévérez !

 

 


